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Die Sport- und Freizeitanlage 
Vaihingen-West 

  
Die Engel pfeifen es schon von den 
Dächern: Mit an Sicherheit grenzender 
Wahrscheinlichkeit wird an der Kat-
zenbachstraße die Sport- und Freizeit-
anlage Vaihingen West ab nächstem 
Jahr gebaut werden. Der Stuttgarter 
Gemeinderat entscheidet darüber am 
22. Dezember 2007. 

Das Sportgelände soll ein Fußballfeld 
und ein Kleinspielfeld mit Kunstrasen 
und ein Beachsoccer/-volleyballfeld 
umfassen. Außerdem ist ein Funkti-
onsgebäude mit Umkleiden, Sanitär-
einrichtungen, Mannschaftsraum und 
Kiosk vorgesehen. Sporthalle und Ska-
tepark können hoffentlich später ein-
mal finanziert werden. 

Aber auch das Freizeitgelände rund 
um die Sporteinrichtungen soll attrak-
tiv gestaltet werden mit Wiesen zum 
Toben und Verweilen, Spielgeräten, 

einer kleinen Laufstrecke und einem 
Stück renaturiertem Nesenbach. In ei-
nen Lärmschutzwall entlang der Auto-
bahn wird ein Fahrradtrail integriert. 

Die Nutzung der Sportanlage ge-
schieht in einem Kooperationsver-
bund bestehend aus dem SV Vaihin-
gen, dem TSV Jahn Büsnau, dem GFV 
Omonia Vaihingen, dem 1. FC Lauch-
hau 04 und dem Bürgerforum Lauch-
hau-Lauchäcker. 

Betrieben wird das Sportgelände vom  
Sportforum Vaihingen-West, einem 
Zusammenschluss der beiden Sport-
vereine GFV Omonia Vaihingen und 
1. FC Lauchhau 04 e.V. sowie des 
Bürgerforums Lauchhau-Lauchäcker. 

Die Stadt Stuttgart wird die Sport- und 
Freizeitanlage zwar erstellen, jedoch 
haben die Betreiber verschiedene In-
vestitionen in Höhe von ca. 80.000 € 

selbst zu tragen (Flutlichtanlage, 
Kunstrasenpflegemaschine, Einric h-
tung und Ausstattung des Funktions-
gebäudes etc.). Diese Investitionskos-
ten können die Betreiber nur mit 
Spenden aufbringen. 

Und darum bitten wir mit der 
himmlische Unterstützung unserer 

drei blonden Engel. 

Der Bolzplatz  
ist schon fertig 

Die beiden   
Lärmschutzwälle 

sind im Bau 

Skatepark,  
Sporthalle und 
Vereinsheim 
können noch 

nicht finanziert 
werden. 

Hier kommt das Funktionsgebäude hin, das spä-
ter zum Vereinsheim erweitert werden kann. 

Dieser Plan zeigt das Ergebnis der Planungsgruppe aus 2004 und 
enthält Elemente, die aktuell noch nicht finanziert werden können, 
aber in Zukunft realisiert werden sollen. 




